



université PARIS-SACLAY

## [EXPOSITION] PLÉIADES / SÉGOLÈNE PERROT

Expo pluridisciplinaire de Ségolène Perrot : peinture, photographie, vitrophanie.

Du 5 au 30 septembre 2022

BU St-Quentin

45 boulevard Vauban

78280 Guyancourt

Ségolène Perrot développe une recherche centrée sur la couleur. Ses œuvres picturales, ses photographies et ses installations proposent une expérience immédiate et sensible du réel et expriment son attraction pour la lumière, l'espace et le paysage.

» Elle compose des vitrophanies avec des filtres colorés industriels qu'elle colle sur les vitres des lieux où elle est invitée. Sur **le campus de l'Université Versailles**

**Saint-Quentin-en-Yvelines**, elle a installé des vitrophanies dans la Maison de l'Étudiant, la **Bibliothèque Universitaire** et le hall du bâtiment Vauban.

» Son travail photographique combine des prises de vue à des filtres de couleur dans un format singulier qu'elle intitule Photocolor.

» Son travail pictural actuel joue avec les contours flous de couleurs vaporisées à l'aérographe et ces formes diffuses rappellent les projections colorées de ses vitrophanies qui varient en fonction de la lumière naturelle.

» Installation In Situ de vitrophanies **les 16 et 17 septembre 2022 dans le cadre des Journées Européennes du Patrimoine**

## INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

### **Le portrait de Ségolène Perrot**

Dans son atelier des Yvelines, à Buc, Ségolène Perrot, artiste plasticienne, développe une recherche centrée sur la couleur. La couleur est travaillée dans tous ses états : matière, transparence, lumière. Elle est donnée à voir dans des présentations simples, immédiates, propices à une expérience sensible du réel : le regard alterne entre la vibration du monochrome, la variété des nuances et les rythmes de la polychromie.

Depuis 2015, l'artiste emploie des filtres colorés industriels avec lesquels elle compose des vitrophanies\* qui s'inscrivent comme un jeu de construction sur les vitres des lieux d'exposition.

Ségolène Perrot expose en France et à l'étranger et réalise des œuvres in situ dans des lieux publics et dans des centres d'art (Marseille 2018, Trappes- en-Yvelines 2017, Chevilly-Larue 2016, Avignon 2015 et 2019, Corée du Sud 2011, 2016, 2017 et 2018, Allemagne 2015).

Elle est aussi coordinatrice pédagogique et professeur titulaire à l'Ecole des Beaux-Arts de Versailles (couleur, dessin, recherches pluridisciplinaires).

[www.segoleneperrot.com](http://www.segoleneperrot.com)

[www.instagram.com/segoleneperrot](https://www.instagram.com/segoleneperrot)